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IMお疲れ様でした

●２０23～24年度   国際ロータリーのテーマ

■本日のプログラム  地区研修・協議会報告
■次回例会日時  2024年5月13日（月）　 12：30～
■次回プログラム  出前講座／三次市役所　まちづくり交通課　
 　　移住定住推進係　係長　永井宏明様
 　　テーマ　定住対策最前線の取組
　　　　　 　　～ずっと住み続けたいまちをめざして～
̶
■第1421回例会記録
●日時………………2024年4月15日（月）12：30～
●点鐘………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱………………………………………全員
●ソング「我らの生業」…………………………………全員
●ゲスト紹介
　広島県議会議員　下森宏昭様
●ビジター紹介
　吉舎RC／星田昌吾会員（小児科医）

　皆さんこんにちは。
ゲストの下森県会議員様、秘書の阿保様、又、
ビジターの吉舎ロータリークラブの星田様、本
日はようこそおいでくださいました。ごゆっくり
お過ごしください。
本日は小根森会員に生花を生けていただきまし
た。テーマは「歓迎」です。
　4月6日の庄原でのIMに参加された皆様、大

変お世話になり
ました。特に意
見発表された前
田会員におかれ
ましては、当日
の午前中は次男
さんの中学校入
学式があり、終
了後すぐに庄原
に駆けつけてい
ただきました。

　「平和の種をまこう」「新
しい一歩を踏み出すために
～」のテーマのもと、三次中
央ロータリークラブが行っ
ている骨髄バンクの啓発活
動を通して人の命を救うこ
とが世界平和につながりま
すと発表していただきお疲れ様でした。
　第2回全国高等学校女子硬式野球大会の決勝
戦は4月7日東京ドームで昨年に続いて佳子様
の観戦のもと神戸弘陵高等学校に東海大学附属
静岡翔洋学校が対戦して9：1で神戸弘陵学園が
2年連続4回目の優勝をしました。広陵高校はベ
スト16入りで終わりました。
　後半は下森県議のご講演です。昨日結果が出
ました三次市議会議員選挙についての講評など
お聞かせくだされば幸いです。
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会員数
欠　席

欠席者のうち規定免除

3 6名
10名
2名

8名
34名

100,00％

Make-up
出席合計
出席率

ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　39,000円

■幹事報告……………………………………………栗本幹事
●4月21日は地区研修協議会です。
●先程の臨時理事役員会で、地区より依頼のあっ
　た台湾東部地震への義援金を会員一人当たり
　1,000円、節約例会から支出することに決まりま
　した。
●ロータリーの友誌4月号、ガバナー月信4月号、
　次年度委員会組織表、安藤会員のふれあい通
　信をお手元に配布しています。
●IMに不参加の方には当日配布の冊子をお配りし
　ています。
●東城ロータリークラブ60周年記念式典に参加の
　方は、8時50分サングリーン駐車場集合、9時
　出発。受付は10時から、式典は11時、懇親会
　は遊YOUサロン東城で1時30分からです。帰
　着は16時の予定です。現在14名の参加、12
　名がバス、2名が自家用車です。
●お手元にお配りしているお菓子は、松尾会員から
　お香典のお返しです。
●庄原ロータリークラブよりIMのお礼状が届いて
　います。

■次年度会長……………………………………光永エレクト
　次年度会員組織表をお配りしています。
　4月21日の地区研修協議会の参加は私を入れて
9名です。

■次年度幹事…………………………………………中西会員
　本日第2回次年度理事役員会をグランドホテルに
て19時より行います。

■出席報告…………………………………………山縣委員長
●第1419回3月25日

●第1421回  本日の出席は36名中30名です。
●Make-up…山崎君（庄原）
 　　　その他の皆さんはIMで。

■SAA…………………………………………………池田SAA
●会員誕生日…栗本君

●ビジター星田様、ニコニコBOXへご出宝
 久しぶりのメーキャップ、よろしくお願いします。
 下森県議をお迎えして。
●会員ニコニコBOXへご出宝

武口君 妻の誕生日にきれいなお花をありがとう
 ございました。（大口）
圓道君 妻の誕生日に花束をありがとうございま
 す。（大口）
光永君 妻誕生日。花束ありがとうございました。
 ゲスト下森県議を迎えて（大口）。
栗本君 4/10誕生日でした。下森議員をお迎えし
 て（大口）
上田君 下森議員をお迎えして。
重信君 担当例会です。よろしくお願いします。
山崎君 IMお疲れ様でした。下森県議をお迎え
 して。
「下森県議をお迎えして。よろしくお願い致します。」
　　山縣君、野村君、信国君、熊本君、小根森君、
　　杉谷君、井上君、角谷君、水野君、村竹君、
　　沈君、中西君、平田君、和田君、大井君、沖君
池田君 下森県議をお迎えして。小根森様、
 いつもすてきなお花、ありがとうござい 
 ます。
 



■プログラム《ゲスト講演》……………………………………………………………………………………………………社会奉仕委員会

　下森宏昭広島県議会議員様をお迎えし、例年通り県政報告をしていただきます。
よろしくお願いいたします。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　重信優社会奉仕委員長

　こんにちは。本日は伝統ある三次中央ロータリー
クラブ様の例会にこのようにお招きいただき改めてお
礼申し上げます。一昨年の統一地方選挙で5期目
を迎えることができました。改めて皆さんに感謝申し
上げます。県議会議員は64人いまして、私は34人
を擁する最大会派におります。この会派から議長、
副議長を輩出しており、私はこの会派の幹事長に
全員一致で選出されました。その折「若すぎるから」
と申しましたが、よく考えてみますと私も還暦になって
おりました。
　皆様のお手元にお配りさせてさせていただいてい
るパンフですが、この度24,000軒のお宅に配布さ
せていただき県政の報告をさせていただいています。
　昨年はコロナの長いトンネルを脱出し、すぐにG7
サミットの開催がありました。今日、コロナ前の水準
に戻りつつあります。
　私は月曜日から金曜日まで毎日県庁に通っていま
すが、周りで見かけるのは半分以上が外国人です。
アメリカ、ヨーロッパ、オーストラリア、これに中国が
加わればどんなに多くの外国人で溢れることでしょう。
流川のふつうのお好み焼き屋さんにも長ーい行列が
できています。その8割が外国人です。
　世界遺産の宮島も然りです。ただ大型観光バス
会社の社長さんに聞くと団体客が少ないそうです。
訪れた外国人にアンケートをとると、県内の23市町
村を訪れ、日本の歴史と伝統文化に触れたいとの
結果が出ています。その人たちにどうやって三次に
来てもらうかということです。
　今、芸備線が非常に厳しい状況になって、庄原
から上に向けては廃線？の危機にあります。三江線
のようなことにならないよう願いたいです。国土交通
省を中心に議論しています。
　福岡市長と三次→広島間を50分でと話していま
す。西風新都に家を建てるとするとものすごい土地
価格がかかります。なんとか所要時間の短縮により

三次の地にもっと家を建ててもらえないかと思うの
です。
　今年一番の広島県の目玉は高度医療病院の建
設です。1,000床を予定しています。他の病院で
断られても決して断らない病院を目指しています。
経費が1,500億円かかります。
　広島ばかりが開発、一極集中するのを憂いて、
湯崎知事に「広島ばかりが良うなりょーる」と言い
ましたら、「都会が良うならにゃー、田舎は良うなら
ん」と言われました。そこで、「田舎は、山、田、川
などを守ってきた。田舎が良うならにゃあー、都会
は良うならん」と言いました。
　私はいつでもキャッチフレーズの『COUNTRY 
SPIRIT』を忘れないようにしています。広島大学の
前学長だった作木町出身の浅原氏が先程の高度
医療の病院ができることにより「中山間地に医師、
看護師を必ず派遣します」と言ってくださったことに
賛同し、『断らない病院』の建設に大きな期待を
持っています。
　これからの大きな課題は、
①少子高齢化
②3年連続国内ワーストワンの18～25歳の転出超
過です。情けないことです。なぜそうなるのか？専
門機関に追跡調査をお願いしています。ワーストワ
ンが4年連続にならないようにと思っています。
　昨日市議会議員の選挙が行われました。今回
は新しい議員、野党的立場の方も多く福岡市政の
運営が注目されますが、期待される市議会になる
ように思います。
　本日はありがとうございました。

ふるさと三次を元気にする
広島県議会議員　下 森  宏 昭

■点鐘………………………………………………………上田会長



●　女性市議トリオを組みて再登場
●　ベテランの市議もすべなし自治の弱体
●　桜散り尾関山の人手まばらなり
●　熱帯日カメムシ多数を窓が呼び
●　永平寺座禅のお礼能登に寄付
●　トラクターうなりをあげて田植え告げ
●　何のクソ！初代石本監督を思い出せ

ロータリー川柳

投稿：平田博紀

発見！前田会員　　　　　　　　和田ひとみ
14日の市議会議員選挙の開票LIVEをピオネットで
見ていたら…
あれれ…！！　前田会員？なんでいるの？

　　　

　弁護士が選挙の開票に立ち会っているのは、投票
の有効性について、法令、判例に照らして審査する
必要があるからです。
　選挙の段階で有効性を決定するのは開票管理者で
すが、弁護士がそれを支えるという形です。
　日本の公職選挙法は、投票所において、投票用紙に、氏名（比例代表制の場合は政党等の名称）を自書して、
投票箱に入れるという自書式投票を採用しています（同46条）。
　実際の投票には、例えば「前田剛志(まえだつよし)」候補に対しての投票、書き間違いか記憶違いか、意図
的か、色々な原因はあるでしょうが、「まえだとものり」「やまだつよし」とか、「まだ」、「まっつー」、「前田がんば
れ！」、「前田様」、「前田バカ」とか、あるいは難読のもの等が出てくるわけです。選挙は、投票により有権者の
代表を定める民主主義を支える重要な手続であり、一票の有効性の判断によって、候補者の当落が変わるこ
とがあります。それで政治が変わり、国民の生活が変わるわけですから、一見冗談のような記載の投票でも、
その有効性を真摯に審査することが極めて重要です。（実際、選挙後に、選挙管理委員会に対して異議申出等
を経て裁判になるケースもあります。）

�

開票の審査をする前田会員

　今年のチューリップは、素晴らしい春爛漫の咲き方で
した。患者さんにとても喜ばれるのでやめられません。
　球根を植えるのは、11月15日ころから12月15日ころ
まで。35年前から、築山にチューリップを植え続けてい
ます。今年は80球を築山の庭に、周りのプランターに
55球合わせて135球を植えました。　ご覧ください。
　チューリップを植え始めたころは10月下旬、25セン
チくらい穴を掘って球根を深く植えていました。
　最近は11月後半から、15センチの深さに浅く植える
ようにしています。植えるのが楽で7センチ間隔の密集
植えもしやすくなりました。

　肥料は鶏糞と油粕を多めに元肥として与え、その後1か月ごとに同じ肥料を追肥します。根を張らせ葉を大き
く育てることが大切。球根は親指より大きければ大丈夫。毎年　花が終わったら球根を育てて、球根掘りをし、
また来年に植えてゆきます。新しく買うのは50球ほど。その他のプランターや鉢に植えて合計600球になってし
まいました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

投稿：安藤　仁今年のチューリップ

開票審査について　　　前田剛志


